

地区選手権第2位 県選手権出場決定！

9月8・9日に新庄北高校体育館にて開催された、全国高等学校バスケットボール選手権大会（旧ウインターカップ）最北地区予選会に出場してきました。

新人チームとして初の公式戦であり、やや緊張している様子もうかがえました。

1日目は新庄東高、新庄神室産業高、そして本校の3チームによる予選リーグ戦が行われ、新庄神室産業高との対戦では第1Q後半より速攻による得点を重ね怪我人を除く全員出場しての勝利を得ました。新庄東高との対戦では、第2Q中盤まで相手に食い下がる展開を見せましたが、堅守からの速攻や、後半からは3年生の登場により一気に離され大敗となりました。



2日目の準決勝・村山産業高戦では、高確率で入る相手のアウトサイドシュートに差が広がらない前半でしたが、後半相手がゾーンディフェンスに変えたところから徐々にこちらのペースとなり勝利しました。

決勝ではまた新庄東高との対戦となり、前日の雪辱を果たして欲しいところではありましたが、勢いに乗る相手チームに圧倒され、前半で大きくリードを許し、後半は気を吐いたプレーが増えはきましたが前日同様大敗となりました。

結果第2位となり、最北地区代表として、10月27・28日に山形市で開催される県予選会へ出場出来ることになりました。

今後も日々の練習に励んでいきたいと思えます！

結果は以下のとおりです。

| | | | | | |
|-------|-------|----|---|-----|---------|
| 予選リーグ | 東桜学館高 | 92 | — | 59 | 新庄神室産業高 |
| 予選リーグ | 東桜学館高 | 77 | — | 105 | 新庄東高 |
| 準決勝 | 東桜学館高 | 81 | — | 61 | 村山産業高 |
| 決勝 | 東桜学館高 | 65 | — | 110 | 新庄東高 |

